

Tafel 6

Die neue Bahnstraße ist die erste planmäßig angelegte Dorferweiterung Kirchheims. Gleichzeitig mit den Häusern der Neuen Bahnstraße entstanden viele Großbauten der Nazizeit in Deutschland.

Hier einige Beispiel:



Ausgang des Skistadions in Garmisch-Partenkirchen

Die Großplastiken am Ausgang des für die Olympiade 1936 erbauten Stadions sind aus Kirchheimer Muschelkalk geschlagen und in eine Wand aus massivem Muschelkalk eingelassen.

Der Kirchheimer und der fränkische Muschelkalk war nach 1933 ein beliebtes Baumaterial der neuen Machthaber, weil er vor 230 Millionen Jahren im sogenannten Germanischen Urmeer entstanden war und deshalb besonders gut in die völkische Ideologie der NSDAP passte.



Olympiastadion Berlin

Die beiden Türme und die Pfeiler der Außenseite sind aus massiven Muschelkalkblöcken gearbeitet

